

慰安婦強制連行を叫ぶ反日左翼の 集会を徹底糾弾！



反日集会を糾弾する参加者、日章旗が素晴らしい（マイクはせと弘幸氏）

行動する保守「せと弘幸Blog 日本よ何処へ」を見ていたら、次のような告知がありました。

☆3月1日 不逞朝鮮人と売国日本人に怒りの鉄槌を

<全員集合！文京区民センターを日章旗で包囲しよう>

不逞朝鮮人と左翼の反日集会は日本民族への宣戦布告だ！

◆反日を働く不逞朝鮮人と売国日本人が一堂に会して3月1日、文京区民センターで慰安婦強制連行などの歴史偽造集会を開くが、これは日本民族への宣戦布告である。

◆国民の税金で運営する施設が、我が国と民族の名誉を汚す目的で使用される屈辱を看過できない。反靖国と慰安婦強制連行を叫ぶ一大キャンペーンを指をくわえて眺めていいのか。

心ある日本人よ！ 目前で日本の尊厳が虐殺・侵略されている。

目を逸らすな、3月1日は日本民族の誇りを守る戦争だ！

何事かと思ったらこんな内容の集会が行われるというのです。

「3・1朝鮮独立運動90周年」和解・平和・友好の実現を求める3・1集会

—100年にも及ぶ不正常な関係に終止符を一

・講演「歪められた歴史認識の現実と克服に向けて」

高嶋伸欣 琉球大学名誉教授

・報告 在日コリアンの人権状況について

金 東鶴 在日朝鮮人人権協会事務局長

・日本軍慰安婦問題の解決に向けて

西野留美子 パウネットジャパン 共同代表

・アピール 一坪沖縄反戦地主会関東ブロック

・韓国からゲストの特別アピール

光州民主化闘争当事者 訪日団

この他3・1独立運動に関する映像放映

なに？、パウネットの西野留美子！。よ～し、というわけで昨日に続いて出かけてきました。で、12時集合というので15分前に到着したら、な、なんと機動隊のバスが周辺に五台配置されるという物々しさ。なんと大げさな。



警察官の皆さん、警備する対象を間違えていますよ

反日売国奴の集会は午後一時から、その前十二時から徹底的に街頭宣伝で糾弾しようというものです。呼びかけはいつもの主権回復を目指す会、せと弘幸Blog『日本よ何処へ』、外国人参政権に反対する会・東京、在日特権を許さない市民の会で、日章旗を手にした元気の良い参加者50人以上が参加、二時間弱にわたって徹底的に糾弾のシュプレヒコールを上げてきました。

弁士は西村修平、桜井誠、せと弘幸、有門大輔ほか多数で、飛び入りで若い女性も参加し、かなり激しい口調で慰安婦問題、西野留美子の行いを糾弾しました。既に会場にいる西野留美子に対して公開討論を申し入れる文書を届けようとする、警備陣が阻止、強く抗議すると警官がわざわざ西野に取り継いで、「受け取る気がない」と返事を伝える情けなさです。

出てこい！といっても陰からこそこそ見るだけ、本当に左翼は卑怯者が多いです。しかし左翼の集会にこれだけ徹底した事前の糾弾街宣は私は初めてで、左翼自身が一番ビックリしたことでしょう。本当に行動することが大事だと改めて実感しました。近く「よーめんさんのブログ」に映像がアップされると思います。

カテゴリ: [政治も](#) フォルダ: [指定なし](#)   

[コメント\(3\)](#)

タグ: [西野留美子](#) [パウネットジャパン](#) [従軍慰安婦](#) [西村修平](#) [桜井誠](#) [せと弘幸](#) [有門大輔](#)

コメント(3)

[コメントを書く場合はログインしてください。](#)



Commented by [tettui さん](#)

2009/03/01 20:56

> ☆3月1日 不逞朝鮮人と売国日本人に怒りの鉄槌

> 日章旗を手にした元気の良い参加者50人以上が参加、二時間弱にわたって徹底的に糾弾のシュプレヒコールを上げてきました。

行動参加及びご報告有難うございます。

遠隔地ですので、こうした行動には参加できませんが応援しております。

西野留美子も仲間内だけでこそこそと裁判ごっこをやってないで、堂々と討論に応じれば良いものを、応じられない。

自分達の主張が怪しげな根拠によるものだと自覚しているのでしょうか。

2009/03/01 21:38

しかしながら、このような運動は旨みがある、一度食ったら忘れられないのでしょうか。

日本の名誉を毀損する行為でも、自分達の利益のためにはどうでも良いということでしょうか。

こういう人物・団体が消滅することを願うばかりです。



Commented by **花うさぎ** さん
To tettuiさん こんばんは。

2009/03/03 07:43

>西野留美子も仲間内だけでこそと裁判ごっこをやってないで、堂々と討論に応じれば良いものを、応じられない。

論戦やたら保守に負けることは判りきっているので絶対に応じないでしょうね。

>日本の名誉を毀損する行為でも、自分達の利益のためにはどうでも良いということでしょうか。

その通りです。こういう輩を「国賊」といって昔ならずぐブタ箱入りです。

>こういう人物・団体が消滅することを願うばかりです。

でも何か、逆に勢いを増しそうな政局の気配ですね(^ ^;)。



Commented by **花うさぎ** さん
・追記

3. 1 反日左翼集会潜入リポート【村田春樹】

<http://www.youtube.com/watch?v=3pBeUvA3XAM>

何でもかんでも天皇が悪いと結論づける左翼集会、是非ご覧ください。